



Las carreras de Pedagogía y de Psicología de la UPS invitan cordialmente al Foro «*De salto en salto a la violencia le ponemos alto. Aprendiendo e intercambiando experiencias pedagógicas*».

El propósito de este encuentro académico es intercambiar experiencias pedagógicas en el tema de la prevención de la violencia contra la mujer.

Los expositores Dr. Philip Heydrun Schulze de la Universidad de Ciencias Aplicadas de Wiesbaden (Alemania) y Christine Brendel, Directora del Programa Regional Comvomujer - GIZ.

El evento se realizará en el Aula “Fray Bartolomé de Las Casas” del campus El Giron de la UPS Sede Quito el viernes 17 de abril de 2015 de 10h00 a 12h00.

El acceso al foro es gratuito.

Para más información puede contactarse con:

María José Boada: mboada@ups.edu.ec

Daniel Llanos: dllanos@ups.edu.ec

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)